

Ministerkonferenz für Raumordnung (MKRO)

Umlaufbeschluss vom 30. Juni 2023

Flächensparende Entwicklung – Änderung der Deutschen Nachhaltigkeitsstrategie

1. Der Ausbau der Erneuerbaren Energien wird annähernd zu einer Verdopplung der Flächenneuanspruchnahme führen. Damit besteht ein Zielkonflikt zur Deutschen Nachhaltigkeitsstrategie des Bundes.
2. Die MKRO bittet die Bundesregierung, im Zuge der anstehenden Novelle der Deutschen Nachhaltigkeitsstrategie des Bundes eine Klärung der Verantwortlichkeiten für eine sparsame Flächenneuanspruchnahme herbeizuführen. Dazu soll insbesondere die Transparenz für die Flächenneuanspruchnahme durch erneuerbare Energien, Wohnen, Gewerbegebiete u. ä. sowie Verkehr erhöht werden.